

OPTIMALISASI PELAKSANAAN PROGRAM 2023, OMBUDSMAN RI GELAR RAPAT KERJA NASIONAL

Rabu, 12 April 2023 - Anita Widyaning Putri

JAKARTA - Ombudsman RI menggelar Rapat Kerja Nasional (Rakernas) I secara daring pada Rabu-Kamis (12-13 April 2023) dengan tema "Penguatan Monev Kinerja dan Strategi Pencapaian Output Prioritas Guna Mewujudkan Pelayanan Publik Yang Berkualitas". Agenda Rakernas I di antaranya pembahasan Rapor Unit Kerja Tahun 2022, penandatanganan Perjanjian Kinerja Tahun 2023, Monitoring Kinerja dan Anggaran Triwulan I Tahun 2023, Pembahasan Rancangan Awal RKP Tahun 2024, arahan dari Pimpinan dan Diskusi Kelompok Strategi Output Prioritas Tahun 2023.

Ketua Ombudsman RI, Mokhammad Najih dalam sambutannya menyampaikan Rakernas ini dalam dilaksanakan rangka evaluasi dan optimalisasi pelaksanaan program tahun 2023. "Evaluasi menjadi jalan kita sebagai panduan, serta untuk memacu kita untuk melaksanakan tugas ke depan. Hasil evaluasi digunakan untuk meningkatkan kualitas kerja masing-masing unit, agar upaya peningkatan kinerja semakin baik," ujarnya.

Najih menambahkan hasil evaluasi ini menjadi bahan masukan dalam merumuskan strategi pencapaian target ke depan. "Dengan evaluasi itu kita mencoba untuk bersinergi untuk menemukan solusi bagaimana mencapai target kinerja. Diperlukan peran aktif peserta karena berkaitan dengan evaluasi dan optimalisasi pelaksanaan program di tahun 2023," pesan Najih.

Sekretaris Jenderal Ombudsman RI, Suganda Pandapotan Pasaribu mengatakan dalam rangka sebagai alat monitoring dan evaluasi untuk perbaikan kualitas kinerja maka dilakukan Penilaian Rapor Kinerja tahun 2022 dan monitoring Kinerja dan Anggaran Triwulan I tahun 2023 pada semua Unit Kerja Pusat dan Perwakilan.

Suganda menambahkan, agar penilaian Rapor Kinerja pada Unit Kerja di Ombudsman, evaluasi monitoring dan anggaran dan rencana dan program kerja dapat dipahami secara utuh dan menyeluruh oleh semua pihak, maka sejak tahap awal perencanaan maupun pelaksanaan kegiatan dilakukan secara partisipatif dengan melibatkan seluruh stakeholder terkait, termasuk Pimpinan dan seluruh Unit Kerja Pusat dan Perwakilan.

Dengan diselenggarakannya Rakernas I Tahun 2023, Suganda mengharapkan partisipasi aktif dari para peserta guna memberikan masukan dan pengayaan yang lebih baik dalam menjalankan tugas, fungsi dan wewenang Ombudsman. "Kami juga mengharapkan terjalannya sinergitas dan kebersamaan dalam mengemban tugas di antara semua Insan Ombudsman guna mewujudkan pencapaian yang lebih baik semua program yang telah kita janjikan sebagaimana dituangkan dalam Perjanjian Kinerja," tutupnya. (awp)